

平成30年西日本豪雨被害義援金募金活動

河内長野高野街道ロータリークラブ

被害に遭われた被災者の皆様に衷心よりお見舞い申し上げます。

当クラブでは、2018年8月18日(土)に(一社)TERA KO-YAが主催する高野山壇上伽藍での「ちょこっと案内プログラム」において、当クラブとアルクKiddy CAT英語教室(隅田校、御幸ヶ丘校)と4者合同で、西日本豪雨被害義援金募金活動を実施しました。

また、事前にクラブ内にて実施した募金の合計 72,201円を高野山真言宗総本山金剛峯寺社会人権局を通じ、被災地支援金として、8月22日に金剛峯寺へ義援金を奉納しました。

活動では、英語教室の生徒(小学校低学年～中学生)が壇上伽藍を訪れる観光客(日本、アメリカ、イタリア、イングランド、オーストラリア、スペイン、中国、台湾、フランスなどからの多くの観光客、合計 約200名)に日本語と英語で案内し、外国人に対しては英語で募金協力を呼び掛けました。

8月22日には、高野山真言宗総本山 金剛峯寺で被災者追悼法要が執り行われ、当クラブ会長 飯阪 保とアルクKiddy CAT英語教室 隅田校 後藤先生、同教室 御幸ヶ丘校 高津先生、TERA KO-YA 岡本代表が総本山金剛峯寺に義援金を託し、総本山金剛峯寺社会人権局(<http://www.koyasan.or.jp/sp/news/2018/07/12/2892/>)から、被災地に届けて頂く予定となっています。



義援金募金活動に参加する河内長野高野街道ロータリークラブ会員



募金を呼びかけるアルク Kiddy CAT英語教室の生徒達



英語で壇上伽藍を「ちょこっと案内」するアルク KiddyCAT英語教室の生徒達



募金活動の様子



「伽藍ちょこっと案内プログラム」と「西日本豪雨被害義援金募金活動」の参加者集合写真



8月22日 総本山金剛峯寺での西日本豪雨被害義援金奉納式